

An unsere Kunden und Geschäftspartner

Bümburg – die eingeschränkte Annahme von sauberem Aushubmaterial wird auf den 1. August 2022 aufgehoben!

Jaberg, im Juli 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,
geschätzte Kundinnen und Kunden

Aus betrieblichen Gründen durften Sie in den vergangenen Jahren in der Abbaustelle Bümburg nur von Montag bis Mittwoch sauberes Aushubmaterial anliefern. Wir konnten mit dieser Massnahme die Deponiemenge kontinuierlich reduzieren und so eine Überfüllung und Schliessung des Ablagerungsstandorts verhindern.

Erfreulicherweise hat sich der Kiesabbau am Standort Bümburg in den letzten zwei Jahren positiv entwickelt. Dies schuf zusätzliches Leervolumen, welches für die Ablagerung von sauberem Aushubmaterial zur Verfügung steht.

Ab 1. August 2022 können Sie wieder an fünf Wochentagen (Montag – Freitag) sauberes Aushubmaterial an unserem Deponiestandort Bümburg anliefern.

Zur Erinnerung: Seit dem 1. Januar 2022 müssen uns alle Anlieferungen über 500 m³ pro Baustelle (Objekt) vorgängig schriftlich gemeldet werden. Bitte verwenden Sie hierfür das Anmeldeformular auf unserer Homepage. Das entsprechende Anmeldeformular finden Sie unter https://www.kaga.ch/Deponie/Anmeldeformulare/Anmeldeformular_Aushub_KAGA.pdf. Danke für das Verständnis!

Wir hoffen, mit den neuen Anliefermöglichkeiten einen Beitrag zur Entspannung der Ablagerungssituation für sauberes Aushubmaterial in der Region zu leisten.

Freundliche Grüsse

Kies AG Aaretal KAGA

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "M. Jenni".

Markus Jenni
Geschäftsführer

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "E. Binz".

Erich Binz
Betriebsleiter